

## PUBLIKASI PERS

**JUDUL : RUMAH SEHAT TINGKATKAN KESEJAHTERAAN**

**MEDIA : KEDAULATAN RAKYAT**

**TANGGAL : 11 MARET 2016**

ALUMNI FK UGM BANTU BEDAH RUMAH

### Rumah Sehat Tingkatkan Kesejahteraan



RSPAD Gatot Soebroto, Jakarta menambahkan reuni di isi bhakti sosial setelah mereka mendengar dari media bahwa Bupati Kulonprogo dr Hasto melaksanakan program bedah rumah.

Selain alumni FK UGM '81, bantuan bedah rumah juga dari pemilik Natasha Skin Clinic Center dr Fredi Setyawan untuk Martina Juaridah warga Karang Tengah, Margosari, Pengasih dan Maria Kristina, warga Pedukuhan VII, Cerme, Panjatan masing-masing Rp 10 juta melalui Panitia Natal Kulonprogo. (Rul)-f

Asrofi mengatakan bantuan yang diberikan kepada dua kepala keluarga di Kulonprogo masing-masing Rp 10 juta.

KR-Asrul Seni

**Bupati Kulonprogo dr Hasto Wardoyo bersama alumni FK UGM meninjau rumah yang telah dibedah.**

**PANJATAN (KR)** - Puluhan dokter alumnus Fakultas Kedokteran Universitas Gadjah Mada (FK UGM) angkatan 1981 mengadakan reuni, diisi dengan bedah rumah milik Kisesem warga Pedukuhan VII Desa Cerme Kecamatan Panjatan dan Suwaldi warga Pucangading Desa Hargomulyo Kecamatan Kokap, kemarin. Bupati Kulonprogo dr Hasto Wardoyo SpOG (K) juga alumni FK UGM menyambut positif mendukung Gerakan Gotong Royong Rakyat Bersatu (Gentong Rembes).

"Luar biasa sudah didatangi para dokter. Rasanya seperti ketika saya di tengah hutan sedang merantau, dengan arah yang tidak jelas dan menghadapi banyak ujian tiba-tiba didatangi teman-teman. Sehingga sangat bahagia yang tidak bisa diungkapkan dengan kata-kata," tutur dr Hasto di sela bedah rumah.

Alumni FK UGM angkatan 1981, dr Inayatullah mengatakan bedah rumah di Kulonprogo sangat terkenal sehingga rekan-rekannya semangat datang sekaligus menyaksikan bedah rumah.

"Rumah yang sehat akan menghasilkan warga yang sehat, kemudian meningkatkan kesejahteraan warganya," harapnya.

Hal senada disampaikan dr Sandrawati, ketua panitia juga Direktur RSUD Nyi Ageng Serang, Sentolo. Rekan-rekannya tertarik dengan program Bupati dr Hasto.

"Kami tertarik dengan bantuan ini karena bantuan yang diberikan tidak hanya uang, tapi juga dengan menggerakkan semangat gotong royong masyarakat. Jadi reuni tidak hura-hura, tetapi bermanfaat bagi orang lain," katanya.

Dokter Puspita Laksmintari dari RS Soeradji Tirtonegoro Klaten dan Kolonel dr Asrofi S Surachman, Dirbinyanmed

